



## エアコンの正しい使い方2と 新商品

前回エアコンはつけっぱなしにすると効率が良いという話をしました。大きな温度差の所に出力をかけて温度を下げるのは、車でいえば一速でアクセルを踏み込むのと同じです。電気がどんどん消費されてしまいます。それよりある一定の温度までさげることができたら、お出かけ時は電源を切るより設定温度を少しだけ上げて出かけられた方が帰ってから快適にお過ごしできます。火を使わずに電気を使用しているので不在時の安心感も大きいですね。またエアコンを複数台設置しているのであれば、一台だけに任せるよりも複数台を同時に動かした方が良いでしょう。各階1台ずつ動かした方が大きな電力を消費しないで済みます。これは冬にも同じことが言えます。室内はほっておくと外気と同じまで温度が下がります。ここでも暖房を止めてしまうよりつけたままにしてお出かけの方が、効率的です。また、室内の温度差が10度以上になりますと寒い部屋や場所で結露が発生します。屋内の環境維持にも家全体を同じ温度にしておくことが必要なのです。

これから新しくエアコンの購入を考えられている方に、お勧めしたい商品があります。

最近のお住まいは性能が高いので、エアコンの出力で温められる広さの倍くらいはフォローできます。6帖用であれば12帖。12帖用であれば24帖くらいは冷暖房できます。

今年完成したお住まいで「エコウィン・ハイブリッド」という商品を取り付けました。これはエアコンに接続する商品で、冷却、暖房された風を出すのではなく、輻射式で放冷、暖房します。エアコンは室外機で空調媒体のガスを冷暖し、それに風を当てて室内を空調します。実は冷暖されたガスは全部を室内に出さずに室外機に戻ります。この余っている冷暖気をエコウィンハイブリッドの表面から出します。この設備はエアコンにつなげるだけなので電気を全く使いません。今回はウォールタイプを18帖用エアコンに取り付けましたが、8月初旬の猛暑、1階部分全50畳をとっても快適に過ごすことが出来ました。エアコンを2台購入するより快適かつ少ない光熱費でお過ごしがすることが可能です。

## 秋の土地を探そうキャンペーン



不動産フェアを開催します！

三井工務店がお世話になっている不動産会社様30社より100物件以上のご情報をいただきました！

ご情報をご提供くださいました各不動産会社様には本当に感謝しております。ありがとうございます！

ご情報ご希望の方は、いつでもご連絡ください。

## 40周年記念イベント・秋も行います

前期に行いました40周年イベント、大変ご好評をいただきました。

ありがとうございました。秋も引き続き、イベントを継続します！

平日の御来場をご希望の方は事前にご連絡を下さい。チラシ、もしくはこの三井通信をお持ちください。皆様の御来場をお待ちしております♪

代表 笹崎辰裕より

今月のつぶやき



## トレンド

久しぶりに東京にてセミナーを受けてきました。建築系のInstagramで1番のフォロワー数を持つ田淵さんのトレンド&間取りについての講習です。ものづくりを続けていく上で、素敵な物を作るのは当然大事な事ですが、そのためには流行が何かを理解しなければいけません。

今のキーワードはNormcore。「究極の」普通と訳します。シンプルなんだけど、素材の質などにこだわる。シンプルなんだけど何かオーラがある。それをNogennderな男女の境界のない組合せで作り上げる。こう書いていても何がなんやらですよ(笑)。Instagramで【#attract7】を検索してみてください。